



Machen wir
die Menschen
sichtbar!



Neue Bilder des Alter(n)s.

Zeigen Sie die Gesichter der Menschen und ihre Einzigartigkeit.



Wenn wir vom „Alter“ sprechen, meinen wir eine Lebensspanne von 30 bis 40 Jahren, die von enormer Vielfalt geprägt ist. Unsere Interessen oder unser Lebensstil hängen nur teilweise mit unserem chronologischen Alter zusammen, daher sind Verallgemeinerungen wie „*alle Senior:innen*“ oder „*der alte Mensch an sich*“ unpassend.

So ist es oft:



So sollte es sein:



Mehr alterspositive Bilder finden Sie in diesem Bildarchiv:

